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Toda la información del ámbito distrital:

FREYRE VALORÓ LA INDEPENDENCIA ECONÓMICA EN UN CONTEXTO
DIFÍCIL, COMO HACE 202 AÑOS

El intendente José Freyre realizó una valoración sobre el 9 de Julio, un día tan significativo
para el pueblo argentino, considerando que cada año la palabra independencia adquiere un
nuevo valor en la historia e identidad de la Nación.  “En estos 202 años que se han forjado
desde la Declaración de la Independencia tenemos que mirar no sólo nuestra historia, sino
también la actualidad y como asegurar un futuro de libertad que nos merecemos. Obviamente
que no hay libertad en tener un país hipotecado a futuro, no está mal tener préstamos, lo que
está mal es tener que pagar tantas condiciones. No hay libertad si los chicos no pueden
acceder a la educación, a quienes no pueden hacer uso a derechos básicos como el trabajo y
la vivienda. Sería importante que nuestra dirigencia pueda trabajar de una vez por todas en
acciones a largo y mediano plazo, con compromiso de no cambiar las reglas de juego
adecuándolas a las demandas de la campaña electoral. Es por eso que deseamos que
nuestros dirigentes estén a la altura de las circunstancias que vivimos y que la comunidad
reclame la seriedad y compromiso que necesitamos para salir adelante”, puntualizó el
mandatario.
En la misma línea recordó que resulta necesario superar la discusión que se daba en la reunión
de congresales que “no querían un país que se reflejara sólo en lo que pasaba en Buenos
Aires. Pero tampoco querían depender económicamente de otras potencias, algo que tiene
absoluta actualidad”, sostuvo. 
Freyre remarcó luego que “en Venado estamos cada día trabajando para generar el diálogo y
el trabajo conjunto, trabajando en aquellas cosas que superen nuestra gestión y que quien
venga encuentre lo que hemos realizado en obra pública, con los once centros de salud, pero
también y fundamentalmente con un orden presupuestario y una administración
desendeudada. Durante su discurso Martín Bonadeo se refería a esta obra (la fuente en plaza
San Martín) que es un gesto para embellecer esta plaza San Martín que es el centro de las
actividades sociales de la comunidad”, señaló.
En otro tramo, el intendente explicó que esta obra se realizó con material y mano de obra local,
contratando para cada parte que constituye este proyecto a empresas locales, encargadas de
aportar desde las bombas, hasta la electricidad y el soporte de la fuente, el adoquinado y
mobiliario urbano.
“Esto es un ejemplo de cómo tenemos que cuidar y valorar lo nuestro. Hoy para nosotros fue
muy importante ver que cantaron el Himno nuestros jóvenes del Taller Municipal de Canto, que
las marchas fueron interpretadas por la Banda Municipal Cayetano Silva, que está cumpliendo
57 años de existencia, que los niños que bailaron danzas tradicionales son formados en el
Ballet Municipal de Folclore. Valoramos lo nuestro, nuestra gente, nuestra cultura y ese es el
mejor legado que creemos podemos dejar”, completó el intendente.
NUTRIDO MARCO DE PÚBLICO PARA EL ACTO POR EL DÍA DE LA INDEPENDENCIA
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La celebración patria por el 9 de Julio comenzó con la gala en la noche del domingo en el
Teatro Ideal y continuó la mañana del lunes con el Tedeum, que se celebró a las 10.30 en la
Iglesia Catedral con presencia de las autoridades municipales, para que luego la comitiva se
trasladara a la esquina de Belgrano y Marconi, donde se realizó el acto oficial encabezado por
el intendente José Freyre, al cumplirse el 202º aniversario de la Independencia Argentina. 
Abanderados y escoltas de instituciones educativas y ex combatientes de Malvinas dieron un
hermoso marco a la nueva fuente de aguas emergentes que quedó oficialmente habilitada.
Luego de las palabras oficiales a cargo del director de Medio Ambiente, Martín Bonadeo,
actuaron los niños del Coro Juvenil “Encanto” dirigido por la profesora Silvia Pérez (con la
coordinación de Mauricio Carrizo), el grupo juvenil del Taller Municipal de Folclore dirigido por
el profesor Lucas Cerdá, y como es habitual la participación de la Banda Municipal "Cayetano
Silva" (ayer cumplió 57 años) con la ejecución del Himno Nacional y la Marcha San Lorenzo, a
la que se sumó una excelente interpretación vocal de Carrizo junto a las alumnas del Taller
Municipal de Canto, Natalia Fabre y María Laura Franco.
Cerró el acto el desfile de las agrupaciones gauchas por calle Belgrano, con más de un
centenar de caballos, hasta llegar a Marconi por donde se dirigieron hasta el Parque Municipal
General Belgrano, donde se realizaron distintas actividades tradicionales, como destrezas de
riendas y juegos.
En cuanto a la Noche de Gala, contó con la presentación del espectáculo “Añoranzas
Tangueras”, a cargo del Ballet Estable Municipal dirigido por Alicia Luciani y Fernando Matoso
y la Banda Municipal Cayetano Silva, bajo la conducción del maestro Ezequiel Fernández, con
Melisa Pueyo como cantante invitada.
La Gala tuvo locución de Griselda Vaccarini y en la oportunidad, la concejala Débora
Domínguez entregó a la Banda Municipal una declaración de reconocimiento emanada del
cuerpo legislativo.
Un ejemplo a seguir 
En el acto central, el director de Medio Ambiente, Martín Bonadeo, hizo una breve reseña sobre
la situación política que se vivía en el país en 1816, que llevaron a los patriotas a declarar la
independencia no sólo de España, sino también de toda dominación extranjera.
“En ese momento esa gente decidió ratificar su compromiso con la revolución independentista
que había eclosionado en América. No sólo quisieron ser independientes políticamente también
quisieron serlo económicamente y para lograrlo sabemos que hay que tener el dominio sobre
recursos y economía. Este concepto hay que tenerlo claro porque de no ser así nunca seremos
libres e independientes”, puntualizó.
“Hoy el país se encuentra en un momento difícil, pero puede servir de inspiración la voluntad de
esos patriotas que supieron juntarse, charlar, llegar a consensos coherentes con su principio,
declarando no sólo la libertad de España sino de toda dominación extranjera”, exhortó el
funcionario.
“Quise buscar una frase que resumiera este momento y encontré una de San Martín que decía
'un grito se escucha más que cien mil voces calladas', la paradoja es que hoy esas palabras
parece que se hicieron realidad y encontramos cien mil voces y ninguna voz callada.
Necesitamos que nos podamos escuchar y demostrar que juntos podemos dialogar y estar
mejor”.
La nueva fuente 
En otro tramo, el funcionario comentó al público presente que la oportunidad era propicia para
mostrar la nueva fuente de plaza San Martín, construida con recursos municipales y materiales
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adquiridos a empresas locales, sobre una idea de la arquitecta Carolina Codromaz.
“Estamos orgullosos de haber aportado para dejar en la ciudad este nuevo ícono, que
esperamos se convierta en un lugar de atracción más para los venadenses. Es parte de una
gestión que lleva adelante este intendente de jerarquizar las plazas y espacios públicos. Esta
plaza es un punto de reunión constante de los vecinos, por eso quisimos embellecerla con un
toque de modernidad, sumado a las obras que se están haciendo en calle Belgrano”, resumió.
Cabe agregar que las principales arterias y los espacios públicos de la ciudad se sumaron a la
celebración patria, con banderas y ornamentaciones alusivas.
RADA PLANTEÓ A NACIÓN QUE LITORAL GAS NO UTILIZARÁ LOS CAÑOS DISPONIBLES
El secretario de Obras Públicas, Pablo Rada, estuvo el jueves pasado en la ciudad de Buenos
Aires realizando la última rendición de cuentas de la obra de jardines maternales que se
realizaron en los barrios Ciudad Nueva y Norte, dando el cierre ante las autoridades nacionales
que la financiaron.
Otro de los temas que llevó al Ministerio de Infraestructura es un problema que recayó en la
Municipalidad de Venado Tuerto, por una obra fallida, como lo fue la ampliación del Gasoducto
Regional Sur (GRS) y sobre la cual ya se había realizado un avance en la construcción de los
caños que se iban a usar, que demandó una inversión de 64 millones de pesos y que fue
subsidiada por el Estado nacional con 143 millones de pesos y que luego, con el cambio de
Gobierno nacional, no tuvo continuidad.
La demora en el avance en la etapa ejecutiva de la obra programada, la negativa del Gobierno
nacional de actualizar el presupuesto que originalmente era de 143 millones y luego se amplió
al incluir a Melincué, llevó a la Municipalidad de Venado Tuerto, nombrada administradora de la
obra, a realizar numerosas gestiones para no perder este aporte tan importante.
Sin embargo, luego de dos largos años e innumerables viajes, el Municipio propuso ceder
estos caños a Litoral Gas sin costo y que la empresa concesionaria del servicio devolviera en
obras su valor que den mayor caudal al suministro en el sur de Santa Fe.
“La semana pasada nos respondieron desde Litoral Gas que en virtud de los ajustes tarifarios y
las obras programadas para los próximos tres años, no usarían ese material”, describió Rada,
que planteó la posición de la concesionaria ante el Ministerio de Infraestructura de la Nación.
“El peor escenario, y al que no queremos llegar, es que tengamos que vender ese material
para devolver el dinero que nos dio el Estado, lo que nos demanda un llamado a licitación y la
incertidumbre de saber si podremos recuperar lo invertido, ya que puede suceder que no haya
oferentes o que nos ofrezcan menos del valor en el mercado; si bien como está cotizado en
dólares esa inversión de 60 millones hoy estaría en 100. Pero para hacer este trámite debemos
tener la autorización del Ministerio, para que el trámite sea legal”, señaló el funcionario.
También se habló con la firma Tenaris, para ver si le interesa recuperar la tubería y devolver el
dinero invertido.
Altos costos
Rada indicó que desde el Municipio también están viendo que, atento al alto costo que
demanda la conexión al servicio de gas en red, son muy pocos los vecinos que se están
conectando. “Los vecinos también evalúan el costo de las tarifas y otro problema que también
se presenta, es que no todos reúnen los requerimientos que hoy exige Litoral Gas para
conectarse y es mucha la inversión que deben realizar y no pueden afrontar. Los materiales
son muy caros y la mano de obra tiene mucha demanda por la época, en consecuencia una
conexión demanda unos 30 mil pesos que no todos tienen”, evaluó el secretario.
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